

フローレス將軍
法相を彈劾す

過日聯邦政府が州議會の要請に應じ南大河州に於ける戰時令施行権をフローレス州統領より剥夺してエステベニエス將軍の激怒貿ひ、最近法相宛て中央が予より戰時令施行権を奪つた事は全般の自治権干涉に等しい越權行爲であると言ふ意味の一種の彈劾電報を發したが、右に對し法相は

大體次の如き事情が判明した

度々傳へられ、その度毎に立

バイア州ジュラシオ州統領沿へとなつて居たが過日來

候補下院議長に

コ公認候補説愈

ジヨゼ・アメリ

後繼大統領問題に對する對

立關係を譲成し州統領は近

く法相と決定的に斷交せん

とする模様

政府として廣州議會多數黨

の公認候補を支持せんとし

激烈なる暗鬭が行はれて居

る事

ベルナンブコ州、リマ州統

領と同州出身のアガメノン

のサレス候補に對しメ

デイロス上院議長派、中央

河、バイア、ベルナンブコの

派を以て目でられて居た首腦

政派は合議の上近くセ大統

領に該候補擁立を懇意する由

傳へられるにいたつた

アレイシヨ公認

ベルト・モレイラ氏（共和黨

代議士團リーダー）の三氏が

何れも辭職を表明して該問題

に對する態度を明にした

後繼大統領問題と重大關係あ

る見做されて居た下院議長改選

當選す

密投票裡に行はれたが開票の

結果一二二對一三一を以て公

正反政府派候補のサレス氏に對

抗し得可い人物として認めた

候補のペドロ・アレイシヨ

氏が當選した

通堂議會で大統

領の教書發表

表而化す

議會の席上、セリオ大統領は

恒例に則り過去一ヶ月間の行

為に大統領教書は一切移植民

に關する發表した

問題に觸れて居ない点は注目

するに足る

